



Wisata Kuliner Mati Suri

GONDONANAN -- Jogja kaya kuliner, namun wisata kuliner di Jogja dalam kondisi mati suri. Jogja butuh peta kuliner sekaligus banyak event kuliner untuk menghidupkan kembali wisata kuliner.

Demikian dikemukakan Kepala Dinas Pariwisata, Seni dan Budaya Kota Yogyakarta, Hadi Muchtar, di sela-sela Jogja Food Festival di halaman Museum Benteng Vredenburg, Selasa (21/10). Acara dalam rangka ulang tahun ke-252 Jogja itu dibuka Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti.

Hadi mengakui, potensi kuliner Jogja belum digali dan dikembangkan secara optimal. Pemkot akan berupaya membuat kuliner Jogja lebih greget, ka-

rena dinilai akan mampu mendatangkan pendapatan asli daerah maupun menggairahkan perekonomian masyarakat.]

"Tahun depan kita akan fokus untuk mengelola dan mengembangkan potensi wisata kuliner ini. Jogja bukan cuma gudeg dan bakpia, masih banyak makanan-makanan tradisional khas Jogja lainnya yang layak kita unggulkan. Ini yang akan coba kita garap secara lebih serius tahun depan," tegasnya.

Hadi menerangkan, upaya tersebut antara lain membuat peta kuliner Jogja dan memperbanyak event kuliner. Peta kuliner sangat dibutuhkan para pelancong agar bisa lebih mudah mendapatkan berbagai sajian khas Jogja.

Rute atau urutan-urutan pun akan dibuat sedemikian rupa sehingga para wisatawan bisa menikmati sebanyak mungkin santapan khas Jogja. Pementasan kuliner itu juga menjadi bagian penting untuk menginventarisasi kekayaan kuliner Jogja.

"Event-event semacam Jogja Food Festival seperti ini juga akan coba kita buat berkala, kalau perlu setiap akhir minggu. Wisatawan *kan* tumpah ruah di Jogja setiap akhir minggu, *nah* kita akan suguhi mereka dengan kipa, gatot, tiwul, gaplek, dan jenis-jenis makanan lain yang membuat mereka ingin mencoba. Ya mungkin di kompleks Benteng Vredenburg ini atau di Alun-alun Selatan," ujarnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005